

Megaproyecto Cultural potenciará a la región

Comisión Centenario de Neruda resuelta a conseguir objetivos

PARRAL.-Invitar a una reunión de trabajo a Javier Luis Egaña, presidente de la Comisión Asesora Presidencial para la conmemoración del natalicio de Pablo Neruda, acordó la comisión regional relacionada con el tema reunida recientemente en esta ciudad.

Lo anterior en relación a una carta que dicho personero envió al alcalde, Claudio Bravo en que le pide información acerca de actividades conmemorativas ya planificadas o intenciones de desarrollar algunas con ocasión del centenario de Pablo Neruda, así como un listado de espacios públicos que lleven el nombre del poeta.

De esta forma, se conocerá acerca de los recursos de que se podría disponer para la citada celebración.

Por otro lado, la comisión regional acordó integrar a la brevedad a otros entes fiscales, como el Ministerio de Obras Públicas, el Ministerio de Educación, la DIBAM y otros, en una reunión que se efectuará hoy 22 de agosto a las 15.00 horas,

en dependencias de SERNATUR Talca y que tendrá como objetivo avanzar en las ideas para la construcción de un complejo cultural turístico, en 10 hectáreas ubicadas a 3 minutos del centro de Parral.

De esta forma se optimizará una completa exposición en torno a este tema, efectuada por Alonso Soto, Director Regional de Turismo.

Propuesta de un complejo cultural turístico, Megaproyecto orientado a la visita de chilenos y extranjeros para reforzar y aumentar la oferta turística de la región del Maule y que podría perfectamente completarse con Proyecto Pacífico Verde que se debería empezar a construir en marzo del próximo año, en las inmediaciones de Chanco.

Contempla la inversión de 200 millones de dólares para construir en 16 kilómetros de Playa, 200 departamentos, cinco hoteles cinco estrellas, canchas de tenis, piscinas, áreas de recreación y otros.

Así al turismo de sol,

playa y arena se unirá la oferta del turismo cultural que ofrecerá la Séptima región en la tierra natal de Neruda.

También, luego de una presentación de Patricio Uribe, acerca de las Rutas Patrimoniales que unirá el país mediante senderos para mostrar sus bondades, en un proyecto que va del 2002 al 2005, se estudia la posibilidad de incorporar el Megaproyecto Cultural Neruda-región del Maule.

En torno a este tema se informó que hasta el momento las únicas rutas patrimoniales aprobados son Las Salitreras en el norte y la Isla Navarino en el sur.

Paralelamente, de acuerdo a un informe presentado por Luis Díaz, se seguirá trabajando en Parral para ingresar a la SERPLAC Regional diversos proyectos que se incorporarán en las primera y segunda propuesta de inversiones menores.



Neruda: activan la celebración de su centenario.

La Prensa, Curruco 22 de Agosto 2002 p. 20

633039

Comisión Centenario de Neruda resuelta a conseguir objetivos [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Comisión Centenario de Neruda resuelta a conseguir objetivos [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile